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Abstract (en)
Fuel-heated heat source, in particular a circulating water heater which has a combustion chamber, in which a heat exchanger acted upon by a
burner is arranged, the combustion chamber being connected to the atmosphere only via a fresh air supply pipe and a waste gas outlet pipe, and a
fan being provided in one of the two pipes. Between the two pipes, there is arranged a bypass flap which bypasses the heat exchanger in terms of
flow and which is coupled positionally to an air flap, the latter governing the air supply to the combustion chamber. <IMAGE>

Abstract (de)
Brennstoffbeheizte Wärmequelle, insbesondere Umlaufwasserheizer, der eine Verbrennungskammer aufweist, in dem ein von einem Brenner
beaufschlagter Wärmetauscher angeordnet ist, wobei die Verbrennungskammer nur über eine Frischluftzufuhr- und eine Abgasabfuhrleitung mit der
Atmosphäre in Verbindung steht, und wobei in einer der beiden Leitungen ein Ventilator vorgesehen ist. Zwischen den beiden Leitungen ist eine den
Wärmetauscher strömungsmäßig umgehende Bypassklappe angeordnet, die mit einer Luftklappe stellungsmäßig gekoppel ist, wobei letztere die
Luftzuführung zur Verbrennungskammer beherrscht.
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